
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beschluss 
 

der Sitzung 
 

des Schulausschusses am 18.11.2008 
 
 
 
 
7 Antrag bzgl. Bericht zu den Vandalismusproblemen an der Don-Bosco-Schule in Friesheim 

und Vorschläge zu möglichen Lösungen duch die Verwaltung (72/2008) 
 
Beigeordneter Erner erläutert den Sachzustand. Die umfangreiche Dokumentation des 
Ordnungsamtes macht deutlich, dass die Situation an der Don-Bosco-Förderschule zwar nicht 
zufriedend stellend gelöst ist, eine Handhabe für weitergehende Maßnahmen jedoch fehlt. 
Der Schulleiter der Don-Bosco-Förderschule, Herr Kuntze, äußert sein Unverständnis darüber, dass 
keine konkreten Maßnahmen ergriffen werden. 
Beigeordneter Erner bietet weitere Gespräche in dieser Angelegenheit mit den Beteiligten an. Der 
Schulausschuss wird seine nächste Sitzung mit einem Ortstermin in der Don-Bosco-Förderschule 
beginnen. Dazu soll ein Vertreter der Polizei eingeladen werden. 
 

 
 

 

Einstimmig, 0 Enthaltung(en) 
 

 

Die FDP-Fraktion stellt den Antrag, dass die Don-Bosco-Schule mit kombinierten 
Bewegungsmeldern und Scheinwerfern ausgestattet wird. Im Bereich der Tennishalle in 
Lechenich soll eine mobile Videoüberwachungsanlage angeschafft werden. 

 
 

 

 
 

 

 

 




